
令和５年度 東淀川区西部地域バリアフリーまちづくり構想部会に関するアンケート結果 

 

〇アンケートの趣旨 

まちづくり構想部会の今後の活動の参考にするため、令和５年度に参加した部会員の方々にご意見・ご感想をお聴きし

ました。      →ご回答者数 10名 （令和 6年 2月 15日～3月 8日） 

 

 

問１ 

今年度は、事務局から地域のまちづくりの取組みのご参考として、様々な話題をご提供しました。それぞれの話

題は地域の取組みに役立ったでしょうか、ご感想を教えてください。 

都市公園の活用（第 43回、第 44回、第 45回） 回答数 

→役立った 3 

→あまり役立たなかった 3 

→欠席等で内容がわからない 4 

地域まちプランのモデルの紹介（第 43回、第 44回）  

→役立った 4 

→あまり役立たなかった 2 

→欠席等で内容がわからない 4 

新大阪地区交通バリアフリー基本構想（第 45回）  

→役立った 2 

→あまり役立たなかった 4 

→欠席等で内容がわからない 4 

柴島浄水場上部のスポーツ施設（第 45回）  

→役立った 3 

→あまり役立たなかった 3 

→欠席等で内容がわからない 4 

淡路駅エリアのまちづくり/柴島浄水場の機能集約（第 47回）  

→役立った 5 

→あまり役立たなかった 2 

→欠席等で内容がわからない 3 

各地域アクションプランの検討状況の報告（第 46回、第 47回）  

→役立った 5 

→あまり役立たなかった 2 

→欠席等で内容がわからない 3 

問２ 

今後、大阪市または東淀川区役所から提供してほしいテーマ、話題がありましたら教えてください（自由記

入） 

【意見等】 

・ 上記のアンケートについて 今のところ役立たせていませんが、今後ワークショップを行うに連れ、役立たせること

できるかと思います。 

・ 今は思い付かない。 

資料 



 

 

 

   

 

 

 

 

 

皆さま、ご回答ありがとうございました。今後の運営の参考にさせていただきます。（事務局） 

問３ 

構想部会での活動を広くお知らせするために、今年度から、構想部会の開催ごとに、カラーA4 判【バリアフリー

まちづくり通信】を発行しています。 

地域に配布するなど活用されていますでしょうか？ 回答数 

→地域でも配布している 1 

→特に配布していない 9 

→存在を知らない 0 

問４ 

来年度も各地域アクションプランの取組みについて報告/意見交換を進めていきます。この進め方について、ご

意見をお聞かせください。（自由記入） 

【意見等】 

・特になし。 意義はあると思っており、地域にて粛々と取り組むのみ。 

問５ 

東淀川区西部地域バリアフリーまちづくり協議会/部会のこれからの取組みについて、ご意見をお聞かせくださ

い。（自由記入） 

【意見等】 

・ 連絡を密にしていただければ、それで十分。 後から結果報告だけ聞かされて「（地域のことなのに）知ら

なかった」ということが起こらないように、切に願う。 出席してきていない菅原地域や障がい者ネットワークも

他人事では済まないはずだが（菅原地域は、歌豊線が通ればヒトやモノの流れが大きく変わるはず）、そ

のあたりへのフォローや説明がなされているのか。そのあたりの心配はある。 

 

・ 前々からお伝えしてるのですが この集まりが、区民の皆様の為になっているのか もしくは、皆さんの願いや

思いを構築する様な 集まりになっているのか？ 私は、残念ながら思えません  最終的な着地点は何かが

全く分かりません  定期的な集まりも ワクワクしたり、何かを伝えたいと 思える様な部会でなくてはならない

と 私は思います  私自身、この部会に参加して 地元の皆様に対して 何を目的としている部会なのか 

説明が出来ない現状です  単に情報交換や事例報告であれば 毎月開催の連合町会長会議で 済む

のではないでしょうか？  過去数年に渡り この部会が一体、何を前に進める事が出来たのか 知りたいで

す。 

 


